



Gams, im August 2010

Liebe Tagebuchleser

**F**lavio und Leandro haben noch Ferien und wir sind alle zusammen in den Wald gegangen. Gemeinsam den Wald neu zu entdecken macht recht Spaß!



Ich darf wieder meine Fähigkeiten unter Beweis stellen! Vita Parcours mal anders!





Ich bin ein Musterschüler!

Wir sind bei der Familie zu einem Geburtstagsfest eingeladen worden. Da waren ganz viele Leute jeder Größe. Eigentlich ist es ok gewesen. Ich durfte zwar nicht ohne Leine sein, aber jemand hat sich immer um mich gekümmert. Das Beste an dem Fest sind ohne Zweifel, die Zweifel-Pommes-Chips gewesen! Lecker! Zwei Minuten ohne Aufsicht und schon habe ich die leckeren Chips selber vom Festtisch holen können!! Seit dem versuche ich mein Glück bei Tisch... Meine Leute finden es zwar nicht gut, aber wer weiss wie lange sie dieser Meinung sind??

Sonst habe ich im Moment nicht so Vieles zu erzählen... wer weiss, vielleicht das nächste Mal?

Liebe Grüsse aus dem Rheintal und bis bald,



Jack, der Pommes-Chips-Fan